

Bergische Musikschule

1) Besondere Veranstaltungen

Jugend musiziert

Am letzten Januarwochenende 2011 fand der 48. Regionalwettbewerb "Jugend musiziert" der Region Bergisch Land im Kolkmann-Haus, Hofaue 51, statt. 315 junge Musikerinnen und Musiker stellten sich in einem spannenden Wettbewerb mit zum Teil überragenden Leistungen. Ausgewählte Preisträger waren am 12. Februar in der Wuppertaler Stadthalle zu hören.

"Einweihung hoch drei"

Am 29. Mai gab es drei besondere Anlässe, sich im Kolkmann-Haus einzufinden:

- In Erinnerung an unseren beliebten und verdienten Schulleiter Bernd Mischke wurde der große Saal in "Bernd -Mischke-Saal" umbenannt.
- Neue Unterrichtsräume in der ersten Etage konnten ihrer Bestimmung übergeben werden.
- Ein neues Marimbaphon mit besonderer Klangdimension von 5 Oktaven erklang erstmals im "Bernd-Mischke-Saal".

Musik macht Spaß

Jeki-Kinder präsentieren ihr Können

Im Rahmen eines großen Konzertes unter Anwesenheit einiger Kuratoriumsmitglieder der uns unterstützenden "Jackstädt-Stiftung" waren am 16. Oktober erstaunliche musikalische Darbietungen etlicher Schülerinnen und Schüler des Jeki-Projektes zu hören.

2) Ungewöhnliche Spielorte

- 7 Bands spielen beim Sommercafé im Natur-Hochseilgarten, Nützenbergpark
- Oper-Filmmusik-Musical in der Erlöserkirche, Stahlstraße
- Jazzfestival mit "Jazzpension" unter der Leitung von Martin Zobel im Café ADA

	2009	2010	2011
Schülerzahl (Stichtag 31.12.)	3.620	3.459	3.612
Unterrichtsbesuche (jährlich)	144.800	138.360	144.480
Veranstaltungen (gesamt)	248	363	385
Eigene Veranstaltungen	173	250	292
Teilnahme an Veranstaltungen anderer Träger	75	113	93
Besucherzahl bei Veranstaltungen	63.440	58.350	50.856
Eigene Veranstaltungen	28.444	32.548	26.181
Teilnahme an Veranstaltungen anderer Träger	34.996	25.802	24.675
Drittmittel in €	177.742,00	194.029,21	149.060,00